



Jucopo citará a magistrados del TEPJF, para procesar sentencia sobre elecciones de Consejeros del INE

Jucopo citará a magistrados del TEPJF, para procesar sentencia sobre elecciones de Consejeros del INE. El Presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, informó que al interior de ese órgano legislativo se avaló un acuerdo para citar, de manera formal, a las y los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a fin de procesar de manera conjunta, la sentencia por la que se solicitó modificar la convocatoria para elegir a las y los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

Se trata, dijo, de una invitación cordial, a fin de acatar la resolución "pero respetando para la soberanía de la propia Cámara de Diputados y la división de poderes".

En conferencia de prensa, Mier Velazco explicó que desde este martes, quedó abierto un período de reflexión jurídico y político, pero también de procedimiento legislativo, y advirtió sobre la importancia de trabajar con los magistrados para no caer en desacato.

"Porque la sentencia es al pleno no a la junta y tenemos que analizar ¿cómo se va a procesar? ¿como un dictamen? ¿A través de un comunicado? ¿Qué pasa si el pleno decide votarlo en contra? Todo eso requiere una reflexión mayor, por eso queremos hablar con todos los magistrados formalmente, que vengan a un diálogo respetuoso y dar a conocer la visión jurídica de la Cámara", detalló.

El también coordinador de Morena en San Lázaro explicó que para el 1 de febrero, se prevé contar con una interpretación colegiada de la sentencia, misma que se debatiría el día 2 con las y los magistrados.

De llegar a un acuerdo, se buscaría contar, para el 10 de febrero, con un anteproyecto para procesar la sentencia. Mientras que el 14 de febrero iniciaría nuevamente el proceso para elegir a las y los nuevos Consejeros Electorales.

El líder guinda, insistió en la importancia de que los magistrados acepten la invitación, pues ello permitirá, aseguró, "que podamos tener un acuerdo, pero que esté cuidado jurídicamente, derivado de un diálogo respetuoso e institucional con los magistrados".

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/jucopo-citara-magistrados-del-tepjf-para-procesar-sentencia-sobre-elecciones-de-consejeros-del-ine>